

Sa. 1. Dez, 14 - 20 Uhr

## **Ausstellung**

### **Der Skandal hat viele Gesichter Kinderarbeit - und was wir dagegen tun können**

Eingebettet in den 4. Alternativen Weihnachtsmarkt zeigt das Kulturbüro des AllerWelt-Hauses in Kooperation mit der VHS Hagen die Ausstellung „Der Skandal hat viele Gesichter“ zum Thema Kinderarbeit. Nach UN-Angaben müssen heute rund 152 Mio. Kinder zwischen fünf und 17 Jahren arbeiten. Rund 73 Mio. Kinder weltweit werden gezwungen, illegale, ausbeuterische und gesundheitsschädigende Arbeit zu leisten. Die Ausstellung beleuchtet die Situation von arbeitenden und ausgebeuteten Kindern weltweit. Darüber hinaus werden Pro-jekte vorgestellt, die vor Ort Alternativen zur Kinderarbeit entwickeln und was wir hier vor Ort im Ruhrgebiet und anderswo gegen ausbeuterische Kinderarbeit tun können. Die Ausstellung ist ein Kooperationsprojekt des Netzwerk Faire Metropole Ruhr und des Hilfswerk Misereor.

Reihe Weltbilder in Kooperation mit der VHS Hagen

Eintritt frei

Ort: AllerWeltHaus, Potthofstr. 22